



## Ecriture d'un journal pseudo-antique

publié le 21/12/2009

Les 4es latinistes ont rédigé un journal pseudo-antique, "le Petit Cozillon" relatant notamment leur sortie au site du Fâ à Barzan. Plus d'une centaine d'exemplaires ont été vendus ! Bravo aux élèves qui ont fait preuve d'investissement et de créativité pour ce projet !

Du fait de la lourdeur des différents fichiers, vous ne pourrez que lire la Une.

### Document joint

 page 1 (OpenDocument Text de 1.4 Mo)



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**